

Antragsteller
Reinhard Bernsdorf

Fraktionsmitglieder:
Brigitta Bacak
Reinhard Bernsdorf
Thomas Hampel, Fraktionssprecher
Sebastian Kratzer
Marianne Langer, stellv. Fraktionssprecherin
Tamara Randlshofer

München, 17. Januar 2018

Abgesägte Bäumen in Freiham Süd

Anfrage:

Das Baureferat Abt. Gartenbau wird gebeten nachfolgende Fragen zu beantworten.
Im Bereich zwischen etwas nördlich der Bundesautobahn A96 und der Bahn (S8) zwischen dem Gleislagerbiotop und Parkhaus Höffner als auch westlich des Kiefernheims wurde eine größere Zahl an Kiefern abgesägt und entfernt. Alle Stützen blieben stehen.

Was sind die Gründe für das Absägen?
Werden weitere Kiefern abgesägt bzw. entfernt?
Werden diese wieder ersetzt?

Reinhard Bernsdorf

